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竹 村 圭 史
（会派のぞみ）
【 20 分 】

ICT環境整備後の活用に向けて

整備後の活用にあたり保護者との連携をどのように考え
ているか

教師の積極的な利活用に向けた取り組みをどのように考
えているか

　令和２年飯田市議会第２回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

新 井 信 一 郎
（会派のぞみ）
【 20 分 】

新型コロナウイルス感染症に対する緊急対策について

鍼灸師への支援は

コロナウイルス感染の疑いがもたれる方々の待機施設の
確保は

医療現場の現状について

鍼灸師との連携は

医療連携の現状は

民間事業者への支援について

民間宿泊施設等との連携はできているか

家賃補助に「地代」は含まれないのか

事業存続のために一律ではなく、事業規模に見合う補助
をしなければ経営を維持することはできないのではない
か

夏休み期間短縮による効果と課題は

家庭におけるインターネット環境調査の集約状況は

再び臨時休校せざるを得なくなった場合の対応方針をどのよ
うに考えているか

教育を受ける機会の保障について

ICT環境整備までの授業実施方法の考え方は

中学３年生の高校受験に向けたフォローは
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塚 平 一 成
（会派のぞみ）
【 30 分 】

特に小規模福祉施設への行政からの情報提供は

介護施設をはじめとする福祉施設への対策について

介護施設の事業運営が厳しくなっているが介護計画に
支障はないか

介護施設など福祉施設と医療施設の連携は

飯田市内の検査体制や検査数は

飯田市において解雇・失業者に対する支援は

福祉施設に対する支援の状況は

福 沢 清
（会派みらい）
【 30 分 】

新型コロナウイルス感染症対策について

感染症対策の基となる検査について

雇用調整助成金と労働者の雇用について

飯田下伊那における雇用調整助成金の申請と支給状況
は

雇用調整助成金にかかわる課題をどう考えているか

サービス提供側の不安を和らげていく土壌をどのように
作っていくか

今後の飯田下伊那の検査、医療体制は

関連詐欺等への注意喚起と効果的な対策は

社会不安から起こりうる犯罪の増加への懸念があると思うが、
市としてどう対策を講じるか

コロナ禍における市民生活の安心と安全の確保について

行き過ぎた正義感による個人攻撃や風評被害への対処は

国の検査の進め方について飯田市の考え方は

コロナ禍における介護サービス上で抱える諸問題について

感染拡大を防止するために介護サービスを断られた高齢者の
把握は

安心して介護サービスが提供される環境づくりについて

感染者発生リスクを視野に入れた介護事業者間の実効
的な連携体制の構築は
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福 澤 克 憲
（市民パワー）
【 30 分 】

国・県の制度を受けての飯田市の施策の展開について(新型コロナ
ウイルス感染症関連)

特別定額給付金の給付状況、子育て世帯臨時特別給付金の
給付予定は

地域自治活動、地域コミュニティの考え方について(新型コロナウイ
ルス感染症関連)

市有施設の休館による地域自治活動、地域コミュニティ活動
への影響は

感染防止対策の状況は

行政と地域の連携・協働の考え方は

大鹿村内ではトンネル掘削工事が一時休止していたが、進行
管理に影響はあるか

ライフラインのうち特に電力の確保のため、蓄電池の普
及促進になお一層力を入れてはどうか

県・市町村連携新型コロナウイルス拡大防止協力金・支援金
の支給状況は

飯田市の事業継続支援緊急助成金(家賃補助)、借換え支援
補助金、雇用調整助成金等申請支援事業補助金の申請・交
付状況は

国・県の制度を受けての飯田市の支援の考え方は

新型コロナウイルス感染症対策により３密状態を避けなければ
ならない中、避難所設置のあり方をどのように考えているか

在宅避難生活という考え方に関して

市民周知に取り組んではどうか

国・県・他市町村との連携の考え方は

座光寺の共和、唐沢宮の前の進捗状況は

災害発生時における避難生活のあり方について

リニア中央新幹線の代替地整備事業について

新型コロナウイルス感染症の影響で地元説明会を開催できず
にいるが、情報の共有や地元意見の把握はどのようにしてい
るか

岡 田 倫 英
（会派のぞみ）
【 30 分 】
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① テレワーク、リゾートテレワーク導入への考えは

コロナウイルスによる現状からどのように対応が変わるか

今年度中に１人１端末となる予定だが、学校ごと・学年ご
との計画的な整備をどう考えるか

GIGAスクールサポーター・ICT支援員導入の考えは

教育長は「武雄式反転授業」についてどのように考える
か

「飯田市出身の学生応援プロジェクト」への想いは

ウィズコロナ、アフターコロナに対応した地域経済・観光の構
築と、今後の働き方にどのように取り組むか

新型コロナウイルス感染症の継続・回復段階に向けての取り組みに
ついて

地方創生交付金の活用について

児童扶養手当の上乗せ支給への考え方は

小中学校におけるGIGAスクール構想の加速と学びの保障を
どう考えるか

当初、タブレットが1人1端末行き渡った後、どのような活
用、教育のあり方を想定していたか

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 50 分 】

新型コロナウイルス感染症の緊急時対応段階からの取り組みにつ
いて

国・県による個人、事業者への支援について市の関わり方は

国が進める「子ども見守り強化アクションプラン」への取り組み
は

高齢者、障がい者の介護・医療支援、福祉支援について

介護、障がい者施設における感染防止対策は

児童虐待の実態はどうか

健康維持のための取り組み状況は

緊急小口資金の状況は

雇用調整助成金申請支援の状況は

借地料に対する支援は

梅雨、台風の到来、地震発生へ向けての備えはどうか
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飯田市の新型コロナウイルス対策について

申請書作成・提出の困難事例とその対応は

特別定額給付金は、差押禁止資産となっているが、市の
対応は

休校明けの児童・生徒の様子は

給食の野菜など地産地消の状況は

市の教育について

行政が中心となり医療・福祉・介護分野の新型コロナウイ
ルス対策会議を開催しては

特別定額給付金について現在の対応状況は

地域医療・介護について

焼き肉文化への対応は

将来を見据えた感染症等への対策をどう考えるか

テレワークでは対応できない業種への支援や「新しい生
活様式」への対応支援は

市役所への様々な手続きや、申請書類の電子申請化、
オンライン対応への取り組みは

飯田市の観光、食文化について

県内で観光地をめぐるツアー、地元近隣の観光の
考えは

古 川 仁
（日本共産党）
【 30 分 】

コロナショックと「いいだ未来デザイン2028」の関連性について

現状をどう捉えているか

 新型コロナへの対応を求められる現在、「いいだ未来デ
ザイン2028」推進への影響はどうか

全国的にも医療機関への受診を控えている状況だが地
域の状況は

感染者拡大時の対応として民間医療機関への受け入れ
協力要請の状況について市の把握は

木 下 德 康
（会派のぞみ）
【 30 分 】

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 50 分 】

虐待などの発生状況は
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山 崎 昌 伸
（会派のぞみ）
【 30 分 】

新型コロナウイルス感染症への取り組みについて

吉 川 秋 利
（会派のぞみ）
【 20 分 】

現時点での予算執行への影響はどうか

定住人口維持のための移住について

コロナ対策による公共施設の利用制限について

緊急事態宣言による公民館の利用制限の経過と、その影響
はどのようなものだったか

新型コロナウイルスへの対応・対策にあたっての検討過程の
記録は、正確かつ詳細に残されているか

コミュニティ活動の拠点としての位置づけとしてはどのように考
えるか

公民館の予約手続きについて

テレワークなど新しい生活様式が提唱されているが、ネット予
約の検討はできないか

コロナショックは経済、生活習慣等に不可逆的な変化を
もたらすと言われているが、今後の市政運営にどう取り組
むか

新型コロナ対策の状況下における移住定住促進の
取り組みの現状と対応は

終息後に飯田への移住を推進する契機とならない
か

現在新型コロナウイルス感染者のいない飯田に移住して
もらうことについてどう考えるか

テレワークと教育移住を結びつけて推進できないか

農業への転職を支援してはどうか

今後の交流人口増加に向けて

市民の個人的なネットワークを使った誘客を支援できな
いか

今後どのような影響があると予想されるか

今後の財政面への影響はいつ示せるか

感染者情報の公開のあり方について市長の考えは

木 下 德 康
（会派のぞみ）
【 30 分 】

本年度の予算執行、将来に亘る財政面への影響は
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遠山郷の振興に源泉は必要と考えるが、新規掘削への市長
の考えは

熊 谷 泰 人
（会派のぞみ）
【 20 分 】

湊 猛
（会派のぞみ）
【 20 分 】

新しい生活様式への対応とコミュニティの維持にどう取り組む
か

コミュニティの維持に向けて行政としてどう取り組むか

遠山郷かぐらの湯の現状と今後について

かぐらの湯の現状把握と市の対応は

今後の方向性は見えているか

メンテナンス契約をしていた業者との協議の状況は

かぐらの湯について早急な対応が必要と思われるが考えは

かぐらの湯の経過・背景は

知久町踏切を通行する車両及び歩行者の現状は

現状の交通車両や歩行者が迂回することとなる市道の現状は

影響を回避するためには早急な迂回路の整備や交通規制看
板の設置、市民への周知などの対応が必要と考えるが市の考
えは

県道飯田南木曽線知久町踏切道改良工事に伴う市の対応につい
て

改良工事の内容は

長期間の通行止めによる市民への影響をどう見ているか

域内循環の促進に向けての具体的な取り組みは

改良工事に伴う全面通行止めの期間は

かぐらの湯の今後の方向性を市長はどう考えているか

現在の運営状況は

山 崎 昌 伸
（会派のぞみ）
【 30 分 】
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